

LGH**LA GUAJIRA HOY.COM**

La Guajira ▾

Judiciales ▾

Riohacha ▾

Política ▾

Sociales ▾

Comunidad ▾

Nación ▾



Otras secciones ▾

La Guajira

Ecopetrol y Gobernación trabajan juntos para fortalecer competitividad e infraestructura en La Guajira

Por Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

Me gusta 0



Una mesa técnica se realizó para planear proyectos de infraestructura que fortalezcan la economía del departamento de La Guajira.

Ecopetrol, a través de su Gerencia de Proyectos La Guajira, y la Gobernación departamental lideraron una mesa técnica para planear proyectos de infraestructura que fortalezcan la economía del departamento. El encuentro tuvo lugar en las instalaciones de **Econova**, en **Riohacha**, y reunió a representantes de empresas, entidades locales y nacionales.

En la mesa participaron instituciones como **Cenit**, **Hocol**, **AES**, **Corpoguajira**, **Petrobras**, **Dimar**, **Puerto Brisa**, **Sena**, **TGI**, la **ANDI** con su **Mesa Más La Guajira** y la **universidad de La Guajira**. El objetivo principal fue coordinar esfuerzos para que el territorio avance de manera sostenible.

Le puede interesar: [Cinco jóvenes guajiros reciben beca de Ecopetrol para transformar su futuro académico](#)

-Publicidad-



Últimas noticias



Conductor fallece en carretera Maicao-Carraipía tras presunto infarto al volante

Judiciales

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

Un trágico accidente de tránsito ocurrió en la vía Maicao-Carraipía, donde Iván Donado Lozano, conocido en la región como 'El Cachaco', perdió la vida...



Consejo de Estado ratifica legalidad de Esegua y cierra debate sobre ordenanza

La Guajira

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

El Consejo de Estado, a través de su Sala de lo Contencioso Administrativo, negó una solicitud presentada por la Procuraduría General de la Nación...



Después del FMMD:

Espacio de diálogo para impulsar proyectos estratégicos

Durante la jornada se priorizó la identificación de necesidades y oportunidades de la región. Los asistentes discutieron propuestas para mejorar la infraestructura y desarrollar proyectos estratégicos que beneficien a las comunidades locales, con un enfoque en el crecimiento económico, la conectividad y la competitividad del departamento.

El encuentro fue también una oportunidad para fortalecer la articulación entre sector público, privado y academia. Todos coincidieron en que el desarrollo de La Guajira depende de alianzas sólidas que permitan potenciar su riqueza natural, turística y cultural, con proyectos bien planeados y sostenibles a largo plazo.

Le puede interesar: [Ecopetrol impulsa en La Guajira su primer parque eólico y fortalece la innovación en la región](#)

[Ecopetrol](#) apuesta por desarrollo con enfoque regional

Para [Ecopetrol](#), trabajar de la mano con las comunidades es clave para el éxito de cualquier proyecto. La compañía reafirmó su compromiso con La Guajira, no solo con iniciativas energéticas, sino también con programas que impulsen la diversificación económica del departamento.

La empresa destacó que su presencia en el territorio busca generar ~~beneficios que permitan potenciar su riqueza natural, turística y cultural,~~ con proyectos bien planeados y sostenibles a largo plazo.

Le puede interesar: [Ecopetrol impulsa en La Guajira su primer parque eólico y fortalece la innovación en la región](#)

[Ecopetrol](#) apuesta por desarrollo con enfoque regional

Para [Ecopetrol](#), trabajar de la mano con las comunidades es clave para el éxito de cualquier proyecto. La compañía reafirmó su compromiso con La Guajira, no solo con iniciativas energéticas, sino también con programas que impulsen la diversificación económica del departamento.

La empresa destacó que su presencia en el territorio busca generar

Me gusta 0



Redacción La Guajira Hoy.com



encuesta de Alturc reporta balance negativo en sector turístico, hotelero y gastronómico

Turismo

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

Una encuesta realizada por Alturc Guajira (Alianza de empresas turísticas del caribe norte colombiano), presidida por Iván Alvear, y que contó la participación de...



Maicao ofrece nuevas oportunidades educativas con convenio entre Alcaldía y universidad de Pamplona

Educación

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

El municipio fronterizo está dando un paso histórico en su apuesta por la educación. Gracias a la gestión del alcalde Miguel Felipe Aragón González,...



María Fernanda Cabal propone plan nacional para construir 20.000 kilómetros de vías terciarias

Especiales

Redacción La Guajira Hoy.com - 9 septiembre de 2025

En el Foro Virtual de Precandidatos Presidenciales sobre Infraestructura, la seguridad y precandidato y universidad de Pamplona

Educación

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

El municipio fronterizo está dando un paso histórico en su apuesta por la educación. Gracias a la gestión del alcalde Miguel Felipe Aragón González,...



María Fernanda Cabal propone plan nacional para construir 20.000 kilómetros de vías terciarias

Especiales

Redacción La Guajira Hoy.com - 9 septiembre de 2025

En el Foro Virtual de Precandidatos Presidenciales sobre Infraestructura, la seguridad y precandidato

Judiciales

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

Un trágico accidente de tránsito ocurrió en la vía Maicao-Carraipía, donde Iván Donado Lozano, conocido en la región como 'El Cachaco', perdió la vida...



Consejo de Estado ratifica legalidad de Esegua y cierra debate sobre ordenanza

La Guajira



La Guajira

Consejo de Estado ratifica legalidad de Esepgua y cierra debate sobre ordenanza



La Guajira

Más de 23.000 familias y negocios regularizan su energía gracias a 'Ponte Bacano'



La Guajira

Departamento fortalece participación ciudadana con diplomado dirigido a líderes comunales



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

No soy un robot



Publicar comentario

Publicar comentario

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

El Consejo de Estado, a través de su Sala de lo Contencioso Administrativo, negó una solicitud Maicao-Carraipía, donde Iván Donado Lozano, conocido en la región como 'El Cachaco', perdió la vida...



Consejo de Estado ratifica legalidad de Esepgua y cierra debate sobre ordenanza

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

El Consejo de Estado, a través de su Sala de lo Contencioso Administrativo, negó una solicitud presentada por la Procuraduría General de la Nación...



Después del FMMD: encuesta de Alturc reporta balance negativo en sector turístico, hotelero y gastronómico

Turismo

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

Una encuesta realizada por Alturc Guajira (Alianza de empresas turísticas del caribe norte colombiano), presidida por Iván Alvear, y que contó la participación de...



Maicao ofrece nuevas oportunidades educativas con convenio entre Alcaldía y universidad de Pamplona

Educación

Redacción La Guajira Hoy.com - 10 septiembre de 2025

El municipio fronterizo está dando un paso histórico en su apuesta por la educación. Gracias a la gestión del alcalde Miguel Felipe Aragón González...



María Fernanda Cabal propone plan nacional para construir 20.000 kilómetros de vías terciarias

SÍGUENOS Especiales

Redacción La Guajira Hoy.com - 9 septiembre de 2025

En el Foro virtual de Precandidatos Presidenciales sobre Infraestructura, la senadora y precandidata presidencial María Fernanda Cabal presentó un ambicioso plan para transformar la...



SOBRE NOSOTROS

Mantente informado de los hechos que son noticia a lo largo y ancho del departamento de La Guajira.

Contáctanos: contacto@laguajirahoy.com

